
Consiglio Comunale INT 345 / 2022

INTERPELLANZA 

OGGETTO: LE NUOVE AREE VERDI DI LUNGO STURA LAZIO

PREMESSO CHE

il guardrail posizionato in lungo Stura Lazio dalla cosiddetta curva delle cento lire e fino a corso
Don Luigi Sturzo è diventato una giungla e crescono rigogliosi alberelli;

l’erba alta è presente sulla curva delle cento lire all’altezza dell’autodemolitore e limita di molto la
visibilità, creando problemi di sicurezza;

secondo quanto comunicato dall’Amministrazione comunale i lavori sul ponte Diga proseguiranno
“presumibilmente” per altri 6 mesi e che la pista pedonale che collega lungo Stura Lazio al parco
del Meisino, molto frequentata da ciclisti e pedoni, viene chiusa ed aperta a seconda dei lavori (non
si capisce mai quando esattamente) è anch’essa sporca e piena di erbacce;

CONSIDERATO CHE

ogni anno le zone sopracitate vengono regolarmente trascurate e lungo Stura Lazio come corso Don
Luigi Sturzo sono due importanti arterie molto trafficate;

INTERPELLA 

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere: 

quando è previsto lo sfalcio dell’erba nelle zone sopracitate;

se è possibile conoscere in anticipo, tramite apposita cartellonistica, l’apertura e la chiusura della
ciclopasserella sul curvone delle cento lire;

se non sia possibile eliminare definitivamente gli alberi presenti all’interno del guardrail

Torino, 09/09/2022 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Ianno'

 

Pag 1 di 1


		2022-09-09T14:35:47+0200
	GIUSEPPE IANNO'


	



